

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Jocelyne Lafleche-Richer

<https://www.cadre21.org/membres/jocelyne-lafleche-richer-csdceo-org>

Date d'obtention : 2018-05-25 18:20:08

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Je suis d'accord pour dire qu'intégrer les technologies intéressent grandement les élèves. Il est alors possible de varier les différentes technologies pour les adapter au besoin des élèves. Ils peuvent alors présenter leurs résultats d'apprentissages de différentes façons, ce qui peut susciter l'intérêt des élèves lors des présentations en salle de classe.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Je suis certaine que cela pourra avoir une approche positive sur les élèves, compte tenu qu'il y a souvent des élèves qui manquent de motivation lorsqu'on leur demande des travaux sur papier. Puis, on sait très bien que les élèves adorent tout ce qui est outil technologique. En plus, ils ont de bonnes habiletés face à ses différents outils. Par conséquent, il est évident que cela les encouragera au cours du processus et facilitera l'apprentissage.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Il est évident que la différenciation pédagogique grâce aux technologies peut améliorer mon enseignement. Mais, il faudrait que chaque élève ait à sa disposition un outil technologique une bonne partie du temps lorsqu'il est en salle de classe, ce qui n'est pas toujours le cas dans différentes écoles. Les productions grâce aux technologies pourraient être demandées dans différentes matières. Il serait alors important que l'on soit formé afin qu'on puisse bien guider chaque élève au cours de son apprentissage.